

Randonnée équestre
« Passe Montagne »
Ariège



Toute l'équipe de RANDOCHEVAL
vous souhaite un agréable voyage

VOTRE PROGRAMME

JOUR 1

Accueil des cavaliers au gîte d'étape de Camurac, charmant village de montagne au cœur du plateau d'Aillou. Dîner et nuit sur place.

Un magnifique circuit au cœur des Pyrénées ariégeoises et catalanes, entre hauts plateaux, estives sauvages et lacs d'altitude. Chaque jour, la randonnée traverse des paysages ouverts et variés, propices aux galops et aux découvertes. Les étapes alternent gîtes, hôtels et bivouacs, pour une immersion totale à cheval dans des territoires sauvages.

JOUR 2

Nous partons à cheval pour traverser le plateau de Languerail en direction de l'ouest, entre paysages ouverts et estives sauvages, jusqu'au gîte d'Espezel.

JOUR 3

Départ sur le plateau de Sault, puis traversée de la vallée du Rébenty et du village de Rodome. Descente par le chemin en balcon au-dessus des gorges de l'Aude jusqu'à Rouze et Mijanès, où nous passons la nuit à l'hôtel.

JOUR 4

Traversée de Quérigut et du col des Hares, puis du haut plateau du Capcir. Possibilité de baignade avec les chevaux au lac de Puyvalador avant de monter sur le massif du Madres, où nous installons notre bivouac ou refuge en pleine nature.

JOUR 5

Depuis le Madres, nous profitons de vues splendides sur le plateau du Capcir et la vallée de Conflent avant de descendre sur le plateau en direction des Angles, avec de beaux galops sur des chemins ouverts. Nuit au gîte.

JOUR 6

Montée en altitude jusqu'au lac des Bouillouses (2016 m), en passant par le lac d'Aude, au cœur des paysages d'altitude des Pyrénées orientales. Nuit à l'hôtel.

JOUR 7

Journée en haute montagne autour du Carlit, au-dessus de la frontière espagnole. Ruisseaux de montagne, troupeaux en estives et panoramas grandioses se succèdent avant une descente spectaculaire vers Porté Puymorens. Nuit en gîte.



JOUR 8

Départ après le petit-déjeuner à Porté Puymorens. Transferts possibles vers Camurac, la gare de Porté-Puymorens ou l'aéroport.

Fin du programme.

Chaque randonnée étant une aventure humaine et équestre, nous pourrons éventuellement être amenés à modifier certaines étapes en fonction de contraintes logistiques ou climatiques par exemple. Bien évidemment, nos équipes locales feront le maximum pour respecter l'itinéraire

